

ALIANZA VA POR MÉXICO

Gálvez pide resolver diferencias y método

La senadora dijo que debe haber diálogo en la oposición rumbo a las elecciones por la Jefatura de Gobierno; reveló reunión con Taboada

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Después de que se hizo pública la confrontación entre las dirigencias nacional y local del PRD rumbo a la definición de aspirantes a la jefatura de Gobierno, ayer la senadora panista Xóchitl Gálvez llamó a que se resuelvan tales diferencias y se defina el método de selección de candidato.

Las dirigencias generales y locales de los dos partidos mencionados y del PRI han señalado que contendrán bajo la Alianza Va por México contra Morena en 2024, pero hasta el momento no han decidido con quién y el lunes pasado el presidente del PRD en el país se reunió con dos de los aspirantes perredistas: Luis Espinosa Cházaro y Víctor Hugo Lobo, sin embargo, no convocaron

gobiernos”, dijo Gálvez en entrevista con **Excélsior**.

Sin embargo, la aspirante a la candidatura por la jefatura de Gobierno, no señaló si negociaría con el líder nacional o con la lideresa local.

Lo que sí dio a conocer la senadora es que se reunió en días recientes con el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, otros de los que han manifestado su aspiración por la jefatura de Gobierno.

“Si se dialoga —no es fácil— al interior del PAN, pues hay sus diferencias, pero el presidente (en la CDMX, Andrés) Atayde ha logrado conducir a todos, han tenido un diálogo permanente; es un hombre muy ecuánime, y yo también el otro día me reuní con Taboada para que nosotros también adentro construyamos un acuerdo posible, importante”, dijo.

a la presidenta del sol azteca en la capital, Nora Arias.

“Yo creo que hay que dialogar, yo en lo personal tengo muy buena relación con Espinosa Cházaro, con Zambrano, con Nora, y creo que a ellos les toca resolver y dirimir cualquier diferencia. El bien superior es la ciudad, el poder rescatarla de malos

